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会 議 録

第８回宮古島市教育委員会（ 定例会 ・ 臨時会 ）

日 時 平成２７年２月４日（水） 午前１０時００分 開会

場 所 城辺庁舎２階インキュベート室

出席委員名 委員長 佐平 博昭 委員長職務代理者 佐和田 貴美子

委員 野原 敏之 委員 佐和田 勝彦 教育長 宮國 博

欠席委員名

説 明 員 学校教育課長 亀川 昌彦 学校教育課補佐 友利 幸正

学校教育課学務係長 下地 洋子

事 務 局 員 教育部長 奥原 一秀 生涯学習部長 垣花 德亮

教育総務課長 上地 成人 総務係長 松堂 英彦

欠席事務局

員

議 案 等 件 名 結 果

議案第36号 宮古島市立幼稚園保育料等徴収条例の議案提出依頼 修正可決

について

議案第37号 宮古島市立幼稚園預かり保育条例を廃止する条例の 可 決

議案提出依頼について

備 考
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会 議 録

佐平委員長 平成２６年度第８回宮古島市教育委員会（臨時会）を開会します。

日程第１ 宮古島市立幼稚園保育料等徴収条例の議案提出依頼に

ついて、日程第２ 宮古島市立幼稚園預かり保育条例を廃止する条

例の議案提出依頼については関連した議案とのことですので一括し

て提案と説明をお願いします。

宮國教育長 議案第３６号 宮古島市立幼稚園保育料徴収条例の議案提出依頼

について、議案第３７号 宮古島市立預かり保育条例を廃止する条

例の議案提出依頼について、子ども・子育て支援法が平成２７年４

月１日より施行されることに伴い、関係条例を整理する必要がある

ので、本案を提出します。

学校教育課学 ※別紙「平成２６年度第８回宮古島市教育委員会（臨時会）議案

務係長 説明資料」を読み上げて説明。

※今回の支援法というものは、特定教育保育施設を認定こども園

・幼稚園・保育所と定めておいて、今までは厚労省と文科省が

別々に財政支援をしていたものを、一元化しようということで

今回の支援法が出来ている。

※その財政支援を施設型給付ということで、認定こども園・幼稚

園・保育所が同じ基準に基づいてサービス価格を設定していく

というような発想がこの施設型給付。

※公立幼稚園というものは支援法に基づいた施設型給付へすべて

移行しなければならないために、保育料の設定が「一律いくら」

ではなく「応能負担」に基づいて徴収していくというような制

度に変わっていく。

学校教育課学 現在、子ども・子育て支援法に基づいて、「宮古島市子ども・子

務係長 育て支援会議」というものを持っています。

そのなかで、事業計画を策定しているところで今後５年間の宮古

島市の子ども・子育て事業計画というものを作成・公表していきま

す。その中にも認定子ども園であったり、幼稚園の長期保育・３歳

児保育・６時間保育といったところも検討事項として掲げています

ので、来年以降は認定子ども園の検討・組織体制等を児童家庭課と
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連携してやっていく予定です。

学校教育課学 ※応能負担について、別紙「公立幼稚園の利用者負担について」

務係長 で説明。

※応能負担の利用者負担額について、新制度における利用者負担

については、世帯の所得の状況その他の事情を勘案して定める

こととされており、現行の幼稚園・保育所の利用者負担の水準

を基に国が定める水準を限度として、実施主体である市町村が

定める。

※応能負担の利用者負担額の設定について、担当課より説明。

佐平委員長 休憩します。

－休 憩－

佐平委員長 再開します。

学校教育課学 ※別紙「改正案新旧対照表」を読み上げて説明。

務係長

８月（夏休み期間中）の利用料金について質疑。

（委員より）

※毎月5,000円で、８月だけ8,000円と金額が違うのはなぜか。毎

月一律の金額には出来ないか。

※夏休みで時間は長くなるが、子ども達のために維持できなのか。

※子育て世帯の負担を軽減する意味でいえば現行のままでいいの

では。

※公立幼稚園なので、行政サービスと捉えられないか。

※増加分は、午前の部分で採用する雇用者の負担分となるのか。

※財政的な負担が大きくなるのか、そうでなければ一律5,000円

でいいいのでは。

（担当課より）

※８月に関しては午前の幼稚園教育ではなく、預かり保育となる

ので、預かり保育の時間が長くなるため金額を上げている。

※現行は夏休みも5,000円だが、他自治体の例でも引き上げてい

る。

※午前教育と午後の預かりの決算状況を事業が全く別なので、分
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けて算出するということで、明確にするにはそれぞれ別の事業

と捉えないといけない。

※８月の午前中については、幼稚園教諭が預かり保育を実施する

が、本来８月の午前中は幼稚園教諭は、午前教育の１年間の準

備をする期間であり、午前教育ではないので預かり保育となる。

佐平委員長 様々な意見が出ましたが意見をまとめて下さい。

佐和田委員長 運営上出来るのであれば5,000円でお願いしたい。

職務代理者

野原委員 賛成です。

佐和田委員 賛成です。

佐平委員長 日程第１ 宮古島市幼稚園保育料等徴集条例の議案提出依頼につ

いて、日程第２ 宮古島市立幼稚園預かり保育条例を廃止する条例

の議案提出依頼については、議論しました金額の変更をすることで

可決でよろしいですか。

（異議なし）

佐平委員長 それでは、議案第３６号については原案とおり可決、議案第３７

号については８月の預かり保育に係る利用料金を５，０００円とす

ることで修正可決といたします。

これで本日の日程はすべて終了しました。

以上をもちまして、本日の臨時会を閉会いたします。


